



“NO DEJES TU PRIMER AMOR”

OBJETIVO: Que tu hijo proclame de Jesús a los de su alrededor para no terminar Como la iglesia de Éfeso que perdió su primer amor.

DESARROLLO DE LA CLASE

1

Oración Inicial

Realiza con tu(s) hijo(s) una oración corta, pidiéndole sabiduría al Señor y un corazón dispuesto para aprender y recibir su palabra.

2 Alabanza

Ingresa al link y alaba a Dios junto a tu/s hijo/s <https://youtu.be/76o7NBgmh88>

3 Actividad de Introducción

Para introducir la clase de hoy le pedirás a tu hijo que te responda la siguiente pregunta: ¿Cómo le demuestras a las personas que las amas? Le pedirás que en una hoja de papel dibuje una tabla como la que se muestra a continuación, y que en ella escriba tres maneras en que demuestra su amor a sus padres, a sus hermanos, a sus compañeros de clase y a los extraños. Si tu hijo es único puedes sustituir la casilla de hermanos por tíos u otro familiar.

PADRES	HERMANOS	COMPAÑEROS DE CLASE	EXTRAÑOS

Probablemente tu hijo no escribirá en ninguna casilla que demuestra su amor a las personas cuando les habla de Cristo. (Si lo hace, ¡Gloria a Dios!). Cuando tu hijo finalice la actividad debes decirle que la mayor muestra de amor que podemos dar a las personas es hablarles de Cristo, proclamarles el evangelio, dile que la mayor necesidad que las personas tienen es que Cristo perdone sus pecados para reconciliarlos con Dios y así ya no ser enemigos de Dios. Dile que en esta clase aprenderemos de como Jesús exhortó a una iglesia que había dejado de cumplir con este importante mandamiento tan importante.

4 Enseñanza

Para comenzar a enseñar a tu hijo la clase de hoy debes imprimir o pedirle a tu hijo que dibuje la tabla que está en el **anexo 1** de este documento, tu hijo pondrá en práctica su creatividad y el arte que lleva dentro, realizará dos ilustraciones de lo que significa para el dejar su primer amor, la primera ilustración la hará previo a la enseñanza, dibujara lo primero que viene a su mente. La segunda ilustración la realizará después que tú le hayas explicado la clase, al comprender lo que significa verdaderamente perder la pasión por el evangelio. Esta actividad ayudara a tu hijo a comprender mejor la clase y a no olvidar que cuando perdemos el amor por la palabra y dejamos de compartirla con otros perdemos el amor por Cristo también.

Después de realizar esta actividad, mira con tu hijo el video del maestro ingresando al siguiente link:

<https://youtu.be/W9ImAZYLkPA>

En el video anterior, el maestro presentó los puntos más importantes de la clase, ahora es momento de que tú le enseñes a tu hijo el complemento de la clase, para poder hacerlo debes leer la información que se presenta a continuación:

Al inicio del libro de Apocalipsis podemos encontrar que Jesús se le apareció al apóstol Juan y le dictó cartas para 7 iglesias. La primera Iglesia a quien le envió carta fue a la iglesia que se encontraba en Éfeso. La ciudad de Éfeso era próspera, magnífica y famosa, y por un tiempo la iglesia en esta ciudad fue también muy importante. Tenía más de cuarenta años de haber sido fundada por Pablo, cuando Cristo dictó esta carta para ellos. A través de este pasaje aprenderemos que: La iglesia que pierde su primer amor desaparecerá, pero la que ama a Cristo testifica de Él con pasión.

I. JESUCRISTO ELOGIA A LA IGLESIA DE ÉFESO

Apocalipsis 2:2-3: “Yo conozco tus obras, tu fatiga y tu perseverancia, y que no puedes soportar a los malos, y has sometido a prueba a los que se dicen ser apóstoles y no lo son, y los has hallado mentirosos. 3 Tienes perseverancia, y has sufrido por mi nombre y no has desmayado. Esta Iglesia había sufrido por Cristo, había hecho muchas obras buenas en medio de persecución y sufrimiento. Sobre todo, Jesús les recalca principalmente que ellos habían probado y rechazado a los falsos apóstoles. En todas estas pruebas esta iglesia había sido leal a la verdadera doctrina y no había desfallecido. Aun en medio de la persecución perseveraron en la protección de la pureza doctrinal interna de la fe de la iglesia, y no desmayaron, sino que se mantuvieron firmes.

Dile a tu hijo que Jesucristo no ignora las obras, el esfuerzo y la perseverancia que tiene al servicio de Él. Dile que debe imitar a la iglesia de Éfeso en cuanto a prepararse en el estudio de la palabra para poder defender su fe. Pregúntale a tu hijo ¿Qué acciones estás haciendo para conocer más de la palabra?

II. REPROCHE Y ADVERTENCIA A LA IGLESIA QUE PERDIÓ EL PRIMER AMOR

Aunque la iglesia de Éfeso tenía una sana doctrina y buenas obras Jesús les reclama lo siguiente: [Apocalipsis 2:4-5](#): Pero tengo esto contra ti: que has dejado tu primer amor. 5 Recuerda, por tanto, de dónde has caído y arrepíentete, y haz las obras que hiciste al principio; si no, vendré a ti y quitaré tu candelabro de su lugar, si no te arrepientes.

Esto significa que habían perdido su pasión por el mensaje del evangelio. ¿De qué sirve tener una “sana doctrina” si nos seguimos amando a nosotros mismos y no mostramos amor por los demás predicándoles el evangelio? El enfoque de la iglesia de Éfeso estaba en mantener la pureza interior de la iglesia, por lo que son elogiados, por lo que la reprensión trata con su enfoque hacia el mundo exterior: no estaban testificando el evangelio.

Un amor apasionado por Cristo nos lleva a amar a los de afuera y buscar ganarlos predicando el evangelio. Esto es lo que habían perdido. Perder su primer amor equivalía a convertirse en testigos sin amor que no testifican el evangelio. Jesús advirtió esto en Mateo 24: 12-14. Aquí Él afirmó que el amor de muchos se enfriará, por lo que no podrán perseverar. Los que perseveran hasta el fin son los que no han enfriado su amor, sino que predicán el evangelio como testimonio a todo el mundo.

Por esto, los efesios debían recordar cuánto habían caído en la pérdida de su primer amor y volver a lo que habían hecho al principio, una referencia a aquellos días en los que toda la provincia de Asia escuchó la palabra del Señor a través de Pablo y la iglesia de Éfeso (Hechos 19:10). De lo contrario, se quitará su candelero (significa que desaparecería la iglesia de esa ciudad). Aquellos que habían contenido y arrojado al exterior tanta luz a través de su posesión de la verdad podrían perderla por completo. Por eso dice "si no, vendré a ti y quitaré tu candelabro de su lugar, si no te arrepientes." Si no responden, Jesús mismo juzgará a la iglesia en Éfeso, ya no existirá. La iglesia ya no sería una luz de testimonio al mundo. Esta amenaza se cumplió: porque hoy no hay iglesia en Éfeso.

Pregúntale a tu hijo ¿Cuándo fue la última vez que compartiste el evangelio con alguien que aún no cree en Jesús? Dile a tu hijo que debe arrepentirse de ser testigos (hablar) de otras cosas y personas y no de Cristo anímale a volver su primer amor, porque la iglesia que pierde su primer amor desaparecerá, pero la que ama a Cristo testifica de Él con pasión.

5

Comprueba si tu hijo ha comprendido

Pídele a tu hijo que conteste las siguientes preguntas:

- 1- ¿A qué iglesia Jesús le dice “tengo algo contra ti, que has perdido tu primer amor”?
- 2- ¿Qué significa perder el primer amor según lo que estudiaste en la clase?
- 3- ¿Qué le pasaría a la iglesia de Éfeso si no atendía la advertencia de Jesús?

6

Aplicación

Pídele a tu hijo que haga una lista de cinco amigos y amigas a los que les pueden compartir el evangelio ya sea personalmente o por las redes sociales que tengan permitidas. Tu hijo debe ser consciente de la importancia que tiene en nuestras vidas como cristianos no dejar, ni perder nuestro primer amor, comprendiendo este principio ayuda a tu hijo en oración para que Dios ponga ese amor y pasión por llevar el evangelio a sus amigos. Motiva a tu hijo a hacerlo y ayudarle a ser intencional en cumplir este mandamiento hermoso y privilegiado que tenemos como hijos de Dios y como parte de su iglesia. Memoricen juntos [Apocalipsis 2:4-5](#): Pero tengo esto contra ti: que has dejado tu primer amor.

7 Oración Final

Al finalizar la clase realiza con tu hijo una oración corta en la cual den gracias a Dios por lo aprendido, y pídanle al Señor que como familia tengan presente la misión de proclamar el evangelio, que les ayude a amar a otros de esta manera.

ANEXO 1

<p>Indicación: Lee Apocalipsis 2:4 y contesta la siguiente pregunta ¿Qué es para ti dejar o perder tu primer amor? Realiza un dibujo que represente tu respuesta. (Dibuja lo primero que viene a tu mente).</p> <p><i>Apocalipsis 2:4 Pero tengo esto contra ti: que has dejado tu primer amor.</i></p>	<p>Indicación: Espera a que tus padres te expliquen el contenido de la clase, cuando terminen de hacerlo representa con un dibujo lo que significa dejar o perder tu primer amor.</p>
--	--